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質 疑 要 旨 要 答 弁 者 

１ ウッドショックについて 

(1) 世界的な木材不足と価格高騰により、現在、県内の住宅着工等

への影響は出ているのか。 

(2) 国産材の製材品も価格上昇が生じていると聞くが、県産材の丸

太や製材品の価格動向はどうか。 

(3) 県が発注する木材を多く利用した建築工事に影響はないのか。 

(4) 中長期的に住宅用製材品における県産材の利用を拡大していく

ことが重要であると思うが、今後の取組方針を聞く。 

 

２ 伝統工芸産業の後継者育成について 

(1) 伝統工芸産業を守る上で、県の研修施設を通じて技術承継と後

継者育成にしっかり取り組むべきと思うが、県の取り組みを聞く。 

(2) 新型コロナウイルス感染拡大の影響を受け、厳しい状況にある

伝統工芸産業を継続させるために、どのような支援を行っていく

のか。 

(3) コロナ禍が長引く中、県内事業者を支援するため、伝統的工芸

品も含めて、ふるさと納税の返礼品を更に充実させることが大事

だと思うがどうか。 

 

３ 新型コロナウイルス感染症について 

(1) 先月クラスターが発生した日本航空学園石川の生徒数と陽性者

数、重症者数、死亡者数を聞く。 

(2) 医療関係者と高齢者のワクチン接種を終えた後は、ＰＣＲ検査

ではなく、抗原検査でよいと思うがどうか。 

(3) ワクチン接種による副反応等について、判明しているデータの

開示とともに、予診票にも十分にリスクの説明を記載すべきと思

うがどうか。 

(4) 若年層のワクチン接種には懸念が示されており、接種は慎重に

行うべきと考えるがどうか。 
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